
VILLE D’EYBENS

PROCES-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 MARS 2023

Le 23 mars 2023 é 18h30, le Conseil municipal de la commune d’Eybens d0ment convoqué s’est

réuni en salle du Conseil sous Ia présidence de Nicolas Richard, Maire.

Date de la convocation :vendredi 17 mars 2023

- Christelle Chavand - Xavier Osmond - Béatrice Bouchot - Jean-Francois Michon - Béatrice Garnier -

Catherine Noérie - Pascal Boudier - Denis Grosjean — Pierre Bejjaji — Marie-Chantal Kouassi - Gilles

Bugli - Mehdi Debza-Kioulou - Jean-Claude Fernandez - Malika Merabet — Pierre-Georges Crozet -

Hélene Besson Verdonck - Zuina Sahiri - Isabelle Pascal — Philippe Paliard - Régine Bonny - Armand

Lévy

Excusés ont donné pouvoir:

Anne—Catherine Jothy a Catherine Noérie Elus en exercice : 33

Suzanne Faustino a Jean-Jacques Pierre Ont donné pouvoir : 6

Jean-Marc Assorin a Hélene Besson Verdonck

Pascale Versaut a Armand Lévy

Absents : Dominique Scheiblin

- Information du Maire: Monsieur le Maire rappelle que I‘ensemble de la séance est enregistré

en audio, en vue d'une retranscription écrite qui sera mise en ligne sur le site de la ville.

Appel des élus

Désignation du secrétaire de séance

- Approbation du PV du Conseil municipal du 2 et 9 février 2023 a l‘unanimité

Remarque d'Armand Lévy qui souhaiterait avoir Ie PV un peu plus tot, au moins une semaine

avant. Monsieur le Maire rappelle qu’il est transmis en méme temps que la convocation,

dans le délai Iégal et précise les contraintes de timing.

Questions diverses : posées en fin de Conseil, voir ci—dessous

- Information sur les décisions du Maire :

$§§2Q§i3§§ié§§ §, $§Z§2$2§i§§§§«i, §§§E§§§§§22§wit $§§E§E§§§323w3 Concernent des contrats

de cession des droits d’exploitation de spectacles dans Ie cadre de la programmation culturelle

L’Odyssée/L’autre rive

§Z§§§§$§k§i§§ii§ 3., S§€2§23$113 fa Q§£3i§2§€§§§§m§; Q§$E§§§EL§§§§§ME, §3§§§§3§§€E§3$m§,

$§£Z§E2§€§1§2 2, $§£§t§23§§§1§§ i, §§§§E§E§i§§§§wis QE€E§§§§§€3?W§., $§£2§§EE§§E€§?WE,

$£§2§2§$EE§WL §§§£§S§E§§3wwi Concernent des mises a disposition de salles

s§§§§23§1i§ Ts Interventions de la Compagnie L’insomnante dans le cadre de la Nuit de la

lecture

§Z§E§E§3§§§12i§ i Consultation CON22_O9 — Attribution du marché « Prestations de nettoyage

de vitres (de tous les équipements de la commune d’Eybens sauf ceux

relevant du lot réservé aux ESAT et SIAE), lot n°1 »



$EC2Q23Q124}, $EC26230£2§_E, QE£2Q23§13LL $E£2923SE3§-2, GEC282§€32$3_1
Concernent des concessions dans Ie cimetiére communal d’Eybens

prestations de services pour la distribution du Journal d’Eybens

§3£C3623G2Eéwi $EC2$E3G2$4NE Concernent la consultation CON22_l5 — Attribution du marché
de Rénovation d’un court de tennis et reprise des ciotures périphériques de courts de tennis pour
Ies besoins de Ia commune d'Eybens — Lot 1 et Lot 2

$£€E$23921ém3 Décision portant sur l’intervention de I’Etablissement Public Foncier du
Dauphiné sur le territoire communal aux fins de préemption des parcelles
cadastrées AD123, AD113, AD120, ADIO8, A0105, sises 5 avenue Raymond
Chanas a Eybens — Avis favorable — DIA 38 158 22 00061

§££20230228_i Consultation CON22_O9 — Attribution du marché « Prestations de nettoyage
de vitres (réservées aux ESAT et SIAE), Lot 2 »

Questions sur Ies décisions du Maire :

Question de Pierre-Georges Crozet sur Ia décision DEC20230214_3 sur Ia préemption du site HP, il
demande un éclairage sur cette implantation. Réponse de M le Maire sur Ia procédure et Ie portage
par Ia Métropole, Ie souhait d’optimiser cet espace.

Examen des délibérations

- Elus : 32 élus votants, dont 6 représentés par un pouvoir, 1 absent (Délibération n°1) ; puis 33
élus votants, dont 6 représentés par un pouvoir (Délibération n°2 a 14 — Dominique Scheiblin
rejoint la séance); puis 33 élus votants, dont 7 représentés par un pouvoir (a partir de la
délibération n°15 — Pierre-Georges Crozet quitte la séance et donne pouvoir).
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$§C2$3381E§_}; Interventions artistiques de la compagnie L’lnsomnante dans |e cadre d’une
résidence de territoire

§E€2$23§125§ Interventions de Ia Compagnie Marbelle dans le cadre du dispositif «'
artistes é l’école »

'$§C2§3§39125_3
Contrat de résidence de création et jeu pour « Méiodie du provisoire
définitif) » de la Cie Marbelle

§§£2§323013§m1 Consuitation CON_14 — Attribution du marché «Assistance a maitrise
d’ouvrage (AMO) pour l’aménagement des cimetiéres de Ia commune
d’Eybens »

3££2Q2383¥31m~§ Actions 2023 dans Ies deux refuges LPO (Parc des Coulmes et Parc
Ruires/Espace Nature)

$§£2§23$2Q$_i Contrat de mission de Coordonnateur de sécurité et de protection de Ia santé
pour la réalisation de I’opération de rénovation énergétique du compiexe
Bourg

§3£C2§33Q2i3w3g §3§C3§2$§2ii3w23 §§§3Q33§Ei3w3,



DEL20230323_1 FINANCES — RESSOURCES — Reprise anticipée et affectation des résultats 2022

Pas d’observations

DéIibération adoptée par 26 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard))

DEL20230323_2 FINANCES - RESSOURCES - Budget primitif 2023

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique Ie vote contre de son groupe car il ne partage pas

les mémes orientations en matiére d’investissement ni de choix politique quant aux de’penses et

recettes de fonctionnement. Des réserves ont éte’ formulées lors du débat d’orientation budgétaire au

mois de février. Elle fait part de craintes sur I’investissement quant a la diminution de crédits et

questionne sur les investissements pluriannue/s, la piscine, la chrono ve’lo Jean Jaures, Ia masse

salariale, la subvention au CCAS, l’évolution possible de la tarification, les impéts. En ce qui concerne la

structure du budget, il Iui semble que les recettes sont sous e’valuées et que cela pourrait fausser les

décisions.

Réponse de Jean-Francois Michon sur le budget alloué aux locaux du centre technique et aux

ressources humaines. ll revient sur l’enveloppe structurel/e, les travaux de voirie et leur part

conséquente, le travail mené sur I’ensemb/e des équipements, l’aspect recettes et l’affectation des

résultats. Ces derniers points pourront étre davantage développés en commission Ressources.

Complément de réponse de M Ie Maire sur l’aménagement des espaces verts pre’vus sur le quartier Bel

Air et Ie montant de la PPI, I’e'volution des recettes, I’inflation, le lancement de programmes

d’économies. Il exp/ique les écarts entre le prévu et Ie réalise’, entre les dépenses et les recettes. II revient

sur les cessions, le contexte trés inflationniste, les leviers possibles comme la tarification ou encore la

maitrise de Ia dépense, I’entretien du patrimoine, les travaux d’amélioration concernant l’avenue Jean

Jaurés dont I’insertion de la piste vélo.

Complément de réponse de Xavier Osmond sur la piscine, Ie budget prévu, les travaux envisages, Ie

groupe de travail métropolitain.

Intervention d’Armand Lévy sur le débat en cours et Ie role des commissions. II aurait souhaité deux

ou trois commissions en amont pour pouvoir préparer le budget car Ie document transmis est tres

dense.

Réponse de M Ie Maire sur le budget, la presentation du ROB au mois de février, les éléments

d’orientation connus depuis quelques mois.

Armand Lévy précise ses propos. Les éléments transmis demandent un temps de réflexion et de

preparation. l/ donne comme exemple les associations et leurs subventions, toutes les questions que

cela peut sou/ever.

Réponse de Jean-Francois Michon sur la commission Ressources et le souhait de transparence. I/

évoque les subventions et leurs reg/es de fonctionnement mises en place‘ au fil des mandats.

Complément de réponse de M Ie Maire sur les enveloppes gére’es par secteur, par grands éléments

financiers, par grandes masses et les orientations de maniere a équilibrer le budget.

Intervention de Régine Bonny qui explique le vote contre de son groupe. Elle ne rentrera pas dans Ie

détai/ car leurs craintes, leurs doutes et e’ventue/s accords ont été expose's au moment du débat

d’orientation budgétaire au mois de février. Elle demande néanmoins la possibilite’ de re’unir une

commission généra/e entre Ia fin de preparation du budget et son vote en Conseil municipal, afin de Ie

présenter, de permettre a tous les élus de le comprendre et poser leurs questions, de le rendre plus

accessible.

M Ie Maire enregistre cette demande et propose d’ouvrir I’année prochaine une commission

générale sur Ie budget.

Délibération adoptée par 24 oui, 9 contre (HéIéne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard, Régine Bonny, Pascale Versaut,

Armand Lévy)
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DEL20230323_3 FINANCES ~ RESSOURCES —Vote des taux 2023

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique le vote contre de son groupe en raison de la taxe
fonciére qui reste é/evée sur la Commune et qui peut étre un frein pour certains. Son groupe aurait opte'
pour une diminution, position présente’e Iors de /a campagne. l/ s’agit de choix po/itiques.
Réponse de M Ie Maire sur ce souhait de diminuer Ia taxe fonciére. ll interroge sur les compensations
pour permettre ces économies.

Echange entre Madame Besson Verdonck et M Ie Maire sur ces choix po/itiques.
Complément de réponse de Pierre Bejjaji sur le taux des taxes fonciéres des communes a/entours, il
serait intéressant de pouvoir comparer avec des vi/Ies similaires. I/ rappel/e que beaucoup
d’équipements eybinois profitent a d’autres.

Délibération
adoptée par 27 oui, 6 non (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre Georges

Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL20230323_4
I
FINANCES — RESSOURCES — Création d’emplois hon permanents pour Ie recrutement
d’agents contractuels de droit public pour l’année 2023

Pas d’observations

Délibération adoptée é l’unanimité

DEL20230323_5 FINANCES ~ RESSOURCES — « Forfait mobilités durabies » - Modification du dispositif

Pas d’observations

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323_6 FINANCES - RESSOURCES — Déiibération portant mise é jour de l’instauration de
i’indemnité horaire pour travaux supplémentaires

Pas d’observations

Délibération adoptée é l’unanimité

DEL20230323_7 FINANCES — RESSOURCES — Délibération cadre reiative a l’action ciale

Pas d’observations

Délibération adoptée a I’unanimité

DEL20230323_8 CITOYENNEFE EI‘ VIE ASSOCIATIVE — Critéres subventions et charte des associations
soutenues par la viile d'Eybens

Question d’Armand Lévy sur Ie compte d’exploitation des associations.
Intervention de Régine Bonny qui sou/igne la presentation trés appre’cie’e des annexes lors de la
commission. Elle demande des précisions sur les subventions a projets et leurs critéres.
Réponse de Jean-Jacques Pierre sur le fonctionnement des associations qui présentent leurs comptes
lors des Assemb/ées Généra/es et exp/ique I’engagement républicain. ll précise les outi/s de
transparence utilisés, les critéres des subven tions et les arbitrages.
Délibération adoptée a l’unanimité

DEL20230323_9 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE — Subventions de fonctionnement aux
associations — Anne'e 2023

Intervention de Régine Bonny sur Ie tableau des associations qui différe entre le budget et cette
de’libération.

Réponse de M Ie Maire sur ces petites erreurs qui se sont glissées et la de’libe’ration qui fait foi.
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Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique l’abstention de son groupe pour cette

dé/ibération, par cohérence et en raison de I’abstention pour la délibération sur l’AURG en fin de se’ance.

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (HéIéne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL20230323_10 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE — Subvention exceptionnelle é la Croix rouge
frangaise pour soutenir les victimes turques et syriennes

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck sur cette dé/ibe’ration ; un montant plus é/evé aurait pu étre

voté compte tenu de I’ampleur de la tragédie.

Délibération adoptée é I'unanimité

DEL20230323_11 CITOYENNETE ET VIE ASSOClATlVE — Subventions é projet pour l’association Amicale
La'ique du Sou des écoles

Pas d’observations

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323_12 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATNE — Subventions é projets pour le College Les Saules

Question de Régine Bonny sur cette subvention, la différence entre la demande et l’attribution,

l’impact pour les fami/les, le nombre d’eybinois concernés.

Réponse de Mehdi Debza Kioulou sur Ies demandes budgétaires, le fonctionnement du Col/ége sur les

voyages scolaires, Ia participation demandée aux families inde’pendamment des subventions, les

possibilités d’aides ou de bourses. l/ précise le pourcentage de jeunes eybinois concernés par ces

voyages sco/aires.

Complément de réponse de M'le Maire sur le college, son implantation sur la Commune d’Eybens, le

secteur concerné, la participation des autres communes, les projets menés.

Intervention d’Armand Lévy sur la subvention versée par la Commune pour /’ensemble des jeunes,
eybinois ou non.

DéIibératiOn adoptée é I’unanimité

DEL20230323_13 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE — Subventions é projet pour I’association La Main
é Ia Péte

Pas d’observations

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323__14 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE — Subvention é projet pour I'Association Tohu-

Bu

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique Ie vote contre de son groupe pour cette

délibe'ration, en cohe’rence avec Ieur position en 2022 mais aussi en raison d’actions en soutien a la

parentalite’ et o la transition éco/ogique de’ja menées par la Ville, du soutien apporte' a l’association

(local, subvention de fonctionnement) et du budget prévisionnel important.

Question d’Armand Lévy sur le budget de /’association, son financement, Ie cout pour les fami/les.
Réponse de Jean-Jacques Pierre sur le soutien apporté autour de /’économie sociale et solidaire,

I’importance des transformations sociales a partir des structures associatives, les va/eurs et le mode/e

économique portés, /’implication bénévole. ll précise le fonctionnement de la subvention, le budget de

l’association, 5a recherche d’autres financements.
Complément de réponse de Julie Montagnier sur le partenariat en cours avec le CCAS, la collaboration

avec la Ville et d’autres associations sur le mois de la parentalite’.
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Délibération adoptée par 27 oui, 6 contre (HéIéne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard)

M Ie Maire procéde é une suspension de séance de 25 minutes de 20h30 d 20h55

II donne Ia parole aux personnes du public présentes pour Ie temps d’expression citoyenne.

DEL20230323_15 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE —— Su bvention é proj‘g’c pour l’AFPS Grehoble—Isére

:Amétioration du réseau d'eau potable du village de Fasayel (Vallée du Jourdain)

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui explique le vote de son groupe pour les trois dé/ibérations

qui suivent. Elle exp/ique Ieur abstention par le fait qu’i/ faut revoir les priorités dons un contexte

dm‘icile, pour pouvoir répondre aux évenements dramatiques qui surviennent, mais aussi afin de

prendre en compte ce qui se passe en France.

Réponse de Marie Chantal Kouassi sur la politique de solidarité internationale, sa valeur universe/[e et

fondamentale qu’elle soit locale ou internationa/e.

Héléne Besson Verdonck ne souhaite pas ouvrir le débat mais précise leur choix. Par souci de ne pas

privi/égier une association en particulier, au regard des contingences financieres diffici/es, son groupe

décide de s’abstenir.

Complement de réponse de M Ie Maire sur ces associations de solidarité internationale investies par

des Eybinois, porteurs de ces projets et actifs sur la Commune.

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL20230323_£6' CITOYENNEI‘E ET VIE ASSOCIATIVE -— Subvention a projet de l’association le Cédre et

le Méléze, Formation professionnelle sur la photographie et le traitement de I'image

Pas d’observations

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL2b230323_17 CITOYENNETE ET VIE ASSOCIATIVE — Subvention é pr§i§t pour Ie Collectif

lndependencia Pérou

Pas d’observations

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEE§0;30323_18 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Signature Charte « Ville Aidante Alzheimer »

proposée par l'association France Alzheimer et maladies apparentées

Question d’Armand Lévy sur le terme figurant dans la délibération : « Education, sport, culture », pour

quelles raisons cela apparait.

Réponse de Julie Montagnier sur la commission Education, sport et cu/ture dans Iaquelle sont

présentées les délibérations relevant du social.

Question d’Armand Lévy sur le vote de cette délibération au niveau du CCAS et de la Ville, si l’un des

deux vote contre, que se passe-t—il ?

Réponse de Julie Montagnier sur sa non-adoption dans ce cas et Ia nécessité d’un vote identique pour

permettre son application.

Complement de réponse de M le Maire sur les contraintes de dates entre le CCAS et Ia Ville.

Question de Régine Bonny sur les actions qui pourront étre menées.
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Réponse de Julie Montagnier sur /e projet en cours de construction et le lien avec /e service personnes

agées.

Délibération adoptée é I'unanimité

DEL20230323_19 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Modification des modaiités du dispositif

« Bourses é projets jeunes »

Question de Régine Bonny sur les montants alloués pour ce dispositif, les raisons de leur augmentation,

les fourchettes de variation.

Réponse de Mehdi Debza Kioulou sur la réévaluation du montant minimUm. ll explique les montants

en fonction des projets.

Question d’Héléne Besson Verdonck sur le nombre de jeunes concernés.

Réponse de Mehdi Debza Kioulou sur la baisse tendancielle des demandes, Ie manque de visibilite’ de

l’action, la communication faite autour.

Complément de réponse de Xavier Osmond sur les chiffres en 2021 et 2022.

Délibération adoptée é l’unanimité

EDUCATION, SPORT ET CULTURE —Accueil périscolaire — Intervention de

i’Association Handbali CEub Echirolles Eybens (HBC2E)

Pas d’observations

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323_21 EDUCATION, SPORT ET CULTURE - intervention du club Amicale Laique Echirolles

Eybens Tennis de Table (ALEETI') pour Sport Passion durant un stage du 13 au

17/02/2023

Pas d’observations

Délibération adoptée a l’unanimité

DEL20230323 20

DEL20230323_22 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Organisation de Ia saison piscine 2023 : Jours,

horaires d’ouverture et taritication

Question d’Armand Lévy sur les raisons de fermeture de Ia piscine les week-ends du mois de juin et le

critere d’age porte’ a 75 ans pour be'néficier de réductions.

Réponse de Julie Montagnier sur Ie 49’"? age qui commence a 75 ans.

Complément de réponse de Xavier Osmond sur les ouvertures fixées au mois de juin en raison du

nombre de MNS présents mais aussi pour des choix budge’taires.

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui explique le vote contre de son groupe en raison de

l’augmentation des tarifs conséquente pour les eybinois, la piscine devant rester se/on elle un Ioisir

accessible. Elle questionne par ailleurs sur les tarifs pratiqués pour les locations de l’équipement pour

les personnes morales extérieures et les associations.

Réponse de Xavier Osmond sur les tarifs, leur re'évaluation, le tarif des locations soumis a un indice

INSEE de reva/orisation. ll compare avec d’autres piscines de l’agglomération et rappelle la mise en

place des tarifs sociaux. ll par/e de choix budgétaire raisonnable, de tarifs largement inférieurs au cout

réel.

Question de Régine Bonny sur les conditions d’exercice des lecons faites par les MNS dans le cadre de

Ia piscine.
Réponse de Xavier Osmond sur les objectifs d’autoriser les MNS a donner des cours de notation dans

Ia piscine, afin de fide’liser les MNS et apprendre aux enfants a nager.

Délibération adoptée par 27 oui, 6 contre (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)
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DEL20230323_23 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Convention de partenariat avec I’Entente
Athlétique de Grenoble é I’occasion de l’organisation de Ia course pédestrexGrenoble

izille le 2 avril 2023 ’V

Pas d’observatians

Délibération adoptée é l'unanimité

DEL20230323_24 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Tarif‘lcation des inscriptions du raid d’Eybens l
17/09/2023

Intervention d’Héléne Besson Verdonck qui exp/ique /’ab5tenti0n de son groupe en raison de /a
tarification de cet événement et les inscriptions en Iigne. Elle demande é quoi correspondent les frais
de gestion.
Réponse de Xavier Osmond sur les frais de gestion correspondant au paiement de la plateforme
d’inscription et les modalités d’inscription en ligne ou sur place.
Question de Régine Bonny sur la possible retribution des associations participantes.
Réponse de Xavier Osmond qui confirme cette retribution.
Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre
Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard

DEL20230323_25 EDUCATION,.SP§RT ET CULTURE — Renouvellement de la Convention cadre triennale
de partenariat Ville d’Eybens - Harmonie Eybens Poisat

Question d’lsabelle Pascal sur la contribution de la Ville de Poisat.
Réponse de Béatrice Garnier sur cette contribution. Le montant pre’cis sera donné en commission.
Délibération adoptée a l’unanimité

DEL20230323_26 EDUCATION, SPORT El’ CULTURE —Tarification des spectacles de Ia saison culturelle
2023/2024

Question de Régine Bonny sur la repartition des fréquentations par tranche d’ége, le type d’entrées et
les tarifs. Pour que/les raisons n’y a-t-il pas de tarifs pour les plus de 75 ans ?
Béatrice Garnier enregistre Ia guestion et renvoie en commission gour les éIéments de régonse.
Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui explique I’abstention de son groupe en raison de la
tarification.

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héle‘ne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre
Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL20230323_27 EDUCATION, SPORT ET CULTURE - Convention de partenariat avec Foliephonies
pour l'organisation de Choeurs en Folie

Pas d’observations

Délibération adoptée a l'unanimité

DEL20230323_28 EDUCATION, SPORT ET CULTURE -— Subvention a projet — Association Intermezz

Intervention de Régine Bonny sur Ie budget prévisionnel, elle regrette qu’il ne figure pas dans les
de'libérations.

M Ie Maire enreqistre Ia demande et sou/igne qu’e/le avait déja éte’ faite pre’cédemment.
Question d’HéIéne Besson Verdonck sur Ie lien entre le CRC et l’orchestre symphonique 05E ; sur
I’intitu/é du projet « répétitions pizza ».
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Réponse de Béatrice Garnier sur le contenu et le fonctionnement de cette journée, expliquant ainsi son

intitulé. Elle-méme aurait souhaité qu’on enléve le terme « pizza ».

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323_29 EDUCATION, SPORT Er CULTU RE — Subvention é projet - Association Le Chardon du

Dauphiné

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique /’abstention de son groupe. E/le demande quelle

salle est mise (‘1 disposition.

Réponse de M Ie Maire sur Ia salle.

Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre

Georges Crozet, Zuina Sahiri, lsabelle Pascal, Philippe Paliard)

DEL202303230 EDUCATION, SPORT ET CULTURE — Subvention a projet — Association lmpulsion_3

Pas d’observations

Délibération adoptée é I’unanimité

DEL20230323_31 EDUCATIONJ SPORT ET CULTURE — Subvention é projet — Association L’Insomnante

Question d’Héléne Besson Verdonck sur le financement du projet et la participation des autres

communes.

Réponse de Béatrice Garnier sur les demandes de subventions déposées auprés d’autres financeurs.

Elle enregistre Ia question pour Ia participation des communes et apportera une réponse.

Délibération adoptée a I’unanimité

DEL20230323_32 EDUCATION, SPORT ET CULTURE —— Subvention a projet - Association Compagnie du

Savon Noir

Pas d’observations

Délibération adoptée a I’unanimité

DEL2023032 3 AMENAGEMENT URBAIN ET INTERCOMMUNALITE — Attribution du marché de

Construction et aménagement d'un parc a matériaux pour les besoins de la

commune d‘Eybens — Lot 1 :VRD - Génie civii et Lot 2 :Serrurerie

Pas d’observations

Délibération adoptée a I’unanimité

DEL20230323 34 AMENAGEMENT URBAIN ET lNTERCOMMUNALiTE - Convention constitutive de

groupement de commandes entre les communes de la Métropoie et Grenoble—Aipes

Métropole Visant Ia passation de marché de maintenance et d‘évolution de

I’outillage du systeme d’instruction des autorisations relatives au droit des sols (ADS)

Question d’Armand Lévy sur la participation financiére de Ia commune d’Eybens.

Réponse de Pierre Bejjaji sur le montant estimé du marché, la participation de la Métropoie et des 49

communes.

Délibération adoptée a l’unanimité
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DEL20230323_35 AMENAGEMENT URBAIN Er INTERCOMMUNALITE — Demande d’inscription d'une
mission au programmé‘partenarial d’activités 2023 de I’Agence d'urbanisme de la
région grenobloise

'

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck qui exp/ique /’abstention de son groupe car il n’aura pas la
main sur ce qui pourra étre inscrit dans cette OAP. Elle regrette le manque d’infrastructures sur le
secteur des hauts d’Eybens, au niveau des dép/acements ou encore en termes d’espaces communs
publics.
Intervention de Re’gine Bonny qui exp/ique le vote pour de son groupe, la nécessité d’avoir une vue
d’ensemb/e et de pouvoir s’harmoniser. Elle demande quand sera présente’e la modification du PLUI.
Réponse de M Ie Maire sur Ies points d’avancement de /’OAP qui pourront étre présentés en
commission.

Complément de réponse de Pierre Bejjaji sur Ia modification n°3 et son timing prévu pour 2025.
Pierre Bejjaji ne prend pas part au vote.
Délibération adoptée par 27 oui, 6 abstentions (Héléne Besson Verdonck, Jean-Marc Assorin, Pierre
Georges Crozet, Zuina Sahiri, Isabelle Pascal, Philippe Paliard)

Questions diverses :

Intervention d’HéIéne Besson Verdonck sur |e quartier Bel Air, le projet immobilier en cours et ses
différentes étapes; puis sur la ZFE, le devenir de I’avenue Jean Jaures, la chrono vélo et les axes qui
resteront hors ZFE.

Réponse de M Ie Maire sur |e projet Bel Air et ses étapes ; sur l’avenue Jean Jaures et le périmetre de
la ZFE.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close a 22h35

Les débats sont retranscrits dans leur intégralité et mis en ligne sur Ie site internet de la Ville, puis
conservés au sein des archives municipales.

Le Secrétaire de séance Le Maire

Philippe Paliard Nicolas Richard
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